



## McDonald's y TECHO construyen viviendas en Guatemala



**TCL lanza 7 nuevos  
modelos de la 'Serie  
50' en el MWC 2024,  
con 5G y tecnología  
NXT PAPER**

**Entra en vigor  
TLC entre  
Guatemala e  
Israel**



## Assist Card responde a las demandas del viajero moderno



En los últimos años, hemos sido testigos de un cambio en el comportamiento del viajero y, en consecuencia, un notable aumento en la demanda de servicios de asistencia de viaje.

Assist Card, líder en la asistencia integral al viajero con más de 50 años de experiencia en la región, continúa destacándose como el mejor aliado para los turistas, ofreciendo atención 24/7 y multilingüe. La cobertura de Assist Card funciona en cualquier país del mundo, proporcionando tranquilidad ante cualquier imprevisto médico, pérdida de equipaje, robo de dispositivos móviles, traslados sanitarios, o eventos mayores como enfermedades preexistentes durante el viaje que necesiten ser atendidas.

"Entendemos las complejidades y desafíos que pueden surgir durante un viaje. Nuestra misión es brindar la tranquilidad y seguridad necesarias para que los viajeros disfruten de sus travesías sin preocupaciones", aseguró Leonardo Tonhaiser, Country Manager de Assist Card para Centroamérica, Panamá y el Caribe.

Las contingencias durante un viaje, como la demora de vuelos o problemas de salud, son más comunes de lo imaginado, por lo que contar con una compañía líder en asistencia integral al viajero es crucial. Salir del país con una asistencia al viajero es fundamental para disfrutar de unas vacaciones sin preocupaciones.

Según estadísticas de Assist Card, una hospitalización en Río de Janeiro por accidente puede costar USD 35000, 10 días de terapia intensiva en Estados Unidos, USD 250000, y una indigestión en Madrid, 1500EUR.

Viajar implica explorar destinos y vivir diferentes culturas, pero también puede presentar situaciones inesperadas, por lo que contar con el respaldo de una empresa sólida y robusta, permite visitar cualquier destino con más tranquilidad, además de evitar cualquier gasto extra en el exterior.



## TCL lanza 7 nuevos modelos de la 'Serie 50' en el MWC 2024, con 5G y tecnología NXTPAPER

TCL, pionero en tecnología de visualización para teléfonos inteligentes, tabletas y dispositivos conectados, anunció una serie de dispositivos innovadores, incluida la expansión de su "Serie 50" con más detalles, que integran la tecnología NXTPAPER optimizados para el confort visual y más dispositivos conectados en MWC 2024. La línea mejorada de TCL ofrece una amplia gama de variantes, lo que refleja su dedicación a hacer que la tecnología sea más humana y hacer que las velocidades avanzadas de 5G sean accesibles en varios mercados a través de diferentes precios.

El nuevo portafolio de TCL ofrece una amplia gama de dispositivos 5G y NXTPAPER. Los modelos destacados como el TCL 50 XL NXTPAPER 5G y el TCL 50 XE NXTPAPER 5G marcan el debut de los teléfonos NXTPAPER, ofreciendo tecnología de pantalla avanzada NXTPAPER 3.0 diseñada para la comodidad de la vista.

El TCL 50 XL 5G es la pieza central para quienes viven la vida en alta definición. Su amplia pantalla FHD+ de 6,8" con una frecuencia de actualización de 120 Hz ofrece una experiencia de visualización inmersiva. Junto con altavoces duales resonantes con sonido DTS y una potente configuración de cámara triple de 50 MP, es el dispositivo ideal para los amantes del contenido que exigen una potencia multimedia. La batería robusta y la tecnología NXTURBO garantizan que ni el rendimiento ni la reproducción pierdan el ritmo.

La productividad y el rendimiento se redefinen con el TCL 50 XE 5G. Su pantalla HD+ de 6,6" de 90 Hz ofrece imágenes fluidas, mientras que la RAM de 4+4 GB, ampliable mediante fusión de memoria, mantiene las aplicaciones funcionando sin problemas. La cámara triple de 50 MP captura cada detalle y la batería de 5010 mAh permite vivir el día sin buscar una toma de corriente.

La diversa 'Serie 50' refuerza la visión de TCL de innovación e inclusión tecnológica, brindando características innovadoras a una amplia audiencia. A medida que TCL amplía su gama de productos, la compañía se mantiene fiel a su promesa de ofrecer tecnología avanzada y diseño centrado en el usuario, poniendo a su disposición experiencias superiores de visualización y conexión.

TCL 50<sub>LE</sub>



INSPIRE GREATNESS

TCL 50<sub>SE</sub>



INSPIRE GREATNESS

## McDonald's y TECHO construyen viviendas en Guatemala



McDonald's se enorgullece de anunciar la construcción de viviendas junto con TECHO en la comunidad de La Concepción, Palencia, Guatemala, las cuales son posibles gracias al donativo realizado durante el pasado McDía Feliz.

La construcción de estas viviendas se realizó en dos días con el trabajo de 200 voluntarios colaboradores de McDonald's y familias del área, logrando construir 20 viviendas, que benefician a 97 personas, de las cuales 57 son niños.

Las viviendas son progresivas, de 18 metros cuadrados, cuentan con piso de losa de cemento y un avanzado sistema de captación de agua de lluvia, así como filtro de agua, brindando una respuesta integral a las necesidades de las familias.

Con esta iniciativa se está otorgando un ambiente seguro y saludable para las familias, proporcionándoles viviendas dignas con acceso a agua potable. Este proyecto, no solamente mejora las condiciones habitacionales, sino que también garantiza un entorno sano para el crecimiento y desarrollo de los niños.

Además de esta construcción en comunidad La Concepción, se tiene planificado junto a TECHO la construcción de 28 viviendas adicionales en Alta Verapaz y Quetzaltenango, haciendo un total de 48 casas construidas durante el año.

Esta alianza entre ambas empresas refleja un compromiso en la creación de un futuro más justo y digno para las familias guatemaltecas.

La construcción de estas viviendas se realizó en dos días con el trabajo de 200 voluntarios colaboradores de McDonald's y familias del área, logrando construir 20 viviendas, que benefician a 97 personas, de las cuales 57 son niños.



## Entra en vigor TLC entre Guatemala e Israel



El Acuerdo de Libre Comercio (TLC) entre Guatemala e Israel, suscrito en septiembre de 2022, tiene el potencial para desarrollar la economía local (MIPYME) guatemalteca en sectores como la innovación tecnológica, entre otros aspectos. Su entrada en vigor también significa que Guatemala podrá exportar con preferencias arancelarias frente a otros países productores, lo que constituye una ventaja para sus empresarios, puesto que con este instrumento comercial los exportadores guatemaltecos tendrán acceso a un mercado de consumo con alta capacidad de compra.

Asimismo, se incrementará la exportación de productos de Guatemala a Israel, tales como: cardamomo, café, arbustos ornamentales, entre otros. Además, se tendrá más alcance a productos importados desde Israel, como abonos, fertilizantes, insecticidas y fungicidas, entre otros.

La entrada en vigor del TLC también se traduce en la generación de nuevas oportunidades para que productos de exportación guatemaltecos agrícolas y agro procesados con potencial de exportación, puedan figurar en los anaqueles de supermercados y comercios de Israel.

Una ventaja más será que los empresarios locales tendrán acceso a materias primas, insumos y tecnología para sectores productivos nacionales; en tanto que se abren nuevas oportunidades de inversiones y coinversiones locales con generación de mayores oportunidades de empleo e ingresos para las guatemaltecas y los guatemaltecos.

En general, el acuerdo permitirá incrementar el flujo comercial, dará oportunidades a nuevas inversiones y coinversiones locales, lo que a su vez generará más oportunidades de empleo e ingresos para la población; además de la cooperación que se tendrá de parte de Israel en temas como agricultura, recursos hídricos, industria, agroindustria, salud y educación, entre otros.

Pese a que en la actualidad Israel mantiene diferencias con Palestina, esto no repercutirá en el comercio entre ambos países puesto que el conflicto tiene varios años, tiempo durante el cual las exportaciones guatemaltecas han fluido hacia territorio israelí. Al respecto, tanto MINECO como MINEX no han reportado casos de barreras a la exportación.

Como parte de sus objetivos de trabajo, el Ministerio de Economía constituye un actor estratégico para fortalecer la confianza en Guatemala como país atractivo para las inversiones y el comercio exterior.

## El impacto transformador de los centros comerciales en el desarrollo urbano

En la actualidad, los centros comerciales no son solo lugares de compra y venta; se han convertido en espacios de encuentro, recreación y convivencia que desempeñan un papel primordial en la transformación urbana. Estos no solo influyen la manera en que las ciudades crecen y se desarrollan, sino que también contribuyen significativamente a la creación de nuevos espacios públicos y áreas de recreación, promoviendo así un ambiente más dinámico en las comunidades.

En Guatemala, ÍNTEGRO se ha posicionado como un líder en la industria de centros comerciales, destacando con Parque Las Américas, Gran Carchá, Santalú, Los Altos de Totoncapán, Arboreto San Nicolás y Arboreto Tiquisate. Dichos espacios En la actualidad, los centros comerciales no son solo lugares de compra y venta; se han convertido en espacios de encuentro, recreación y convivencia que desempeñan un papel primordial en la transformación urbana. Estos no solo influyen la manera en que las ciudades crecen y se desarrollan, sino que también contribuyen significativamente a la creación de nuevos espacios públicos y áreas de recreación, promoviendo así un ambiente más dinámico en las comunidades.

no solo son reconocidos por su oferta comercial diversa y de calidad, sino también por su contribución a las áreas urbanas y la generación de nuevos lugares de entretenimiento y recreación para los habitantes locales y visitantes.

Un ejemplo claro de esta influencia en la transformación urbana es el programa IntegrARTE, una iniciativa de sostenibilidad social que fue liderada por ÍNTEGRO para fusionar el arte con el espacio público. Con la primera edición de este concurso, se logró convocar a artistas nacionales para crear piezas de arte que adornan Parque Las Américas, Santalú, Gran Carchá, Los Altos de Totoncapán, e incluso dos proyectos de vivienda: Villa Mariscal y Céntrico. Estas obras no solo embellecen el entorno, sino que también fomentan la apreciación del arte y la cultura entre los ciudadanos.



Los centros comerciales de ÍNTEGRO no se limitan a ser simples espacios de consumo, sino que también funcionan como plataformas para promover el emprendimiento y la economía local, ya que en éstos

se realizan ferias de emprendedores y bazares donde se brinda la oportunidad a pequeñas empresas y emprendedores locales de mostrar sus productos y servicios, fomentando así el desarrollo económico de la comunidad.

Por otro lado, se organizan actividades al aire libre los fines de semana, tales como, exhibiciones artísticas, ferias gastronómicas, presentaciones familiares y eventos deportivos, con el objetivo de ofrecer a los visitantes nuevas experiencias en un entorno seguro y amigable. Estas actividades no solo dinamizan la vida social y cultural de la ciudad, sino que también contribuyen a la creación de espacios públicos inclusivos y accesibles para todos.

## Tips para mantener tus bebidas frías por más tiempo

Que el frío no te deje deshidratado y acalorado, refréscate con una bebida fría.

El verano está cada vez más cerca y por lo visto viene acompañado con un calor que te va a causar sed de la peligrosa, es por eso que queremos darte los mejores tips para que puedas conservar frías tus bebidas por mucho más tiempo y derrotas al calor.

Trucos infalibles para mantener tus bebidas frías por más tiempo  
Busca un lugar cómodo en la nevera: Piensa en la nevera como una cama acogedora para tus bebidas. Colócalas en el estante central, donde la temperatura es más uniforme y fresca.

No las expongas al sol: A nadie le gusta tomar sol durante demasiado tiempo, ¡y lo mismo ocurre con las bebidas! Manténlas alejadas de la luz solar directa para evitar que se calienten demasiado.

Abriga tus bebidas en un enfriador: Imagina que estás envolviendo a tus bebidas en una manta. Usa un enfriador o una bolsa con hielo para mantenerlas frescas cuando salgas de casa.

Trátalas con cuidado: No las agites demasiado ni las muevas bruscamente. Piensa en ellas como si fueran delicadas y requieren un trato suave para mantener su frescura.

Refresca su ambiente: ¿Te gusta estar en un ambiente fresco y relajante? Tus bebidas también. Mantén el aire acondicionado encendido o abre las ventanas para mantener una temperatura agradable.



Revísalas de vez en cuando: Dale a tus bebidas un poco de amor y atención. Revísalas de vez en cuando en la nevera para asegurarte de que estén cómodas y frescas.

Evita que se mezclen con olores fuertes: Piensa en ellas como personas sensibles a los olores fuertes. Manténlas alejadas de alimentos con aromas intensos para que no absorban esos olores y pierdan su frescura.

Organiza su espacio: Dale a tus bebidas un lugar especial y organizado en la nevera. Etiqueta sus áreas para que sepan dónde pertenecen y puedan mantenerse frescas y felices.